

🐾 Grüezi Mitenand! 🐾

Mein Name ist Michèle Suda und ich freue mich riesig, dass ich im August 2023 die Lehre als TPA in dieser Praxis beginnen darf. Ich bitte um Verständnis, wenn ich am Anfang bei einem Telefonat oder auch in der Praxis noch nachfragen muss.

Ich liebe Tiere über alles und habe selber zwei Katzen und einen Hund. Ich möchte eine Lehre als TPA machen, weil ich den Beruf interessant finde und möchte, dass es den Tieren gut geht! Als ich noch jünger war, habe ich mit meinem kleinen Bruder immer gespielt als wäre er der Tierarzt und ich eine Tiermedizinische Praxisassistentin. Wir haben den Plüschtieren unseres Hundes die Löcher zusammengenäht. Von da an wusste ich, dass ich TPA erlernen möchte.

